Il porte devant et derrière lui le signe de la croix du Seigneur, pour se souvenir continuellement de la Passion de JÉSUS-CHRIST.

Il porte la croix devant lui sur la chasuble, afin qu'il considère avec soin les traces de Jésus-Christ, et qu'il s'efforce de les suivre avec ferveur.

Il la porte derrière lui, afin de souffrir avec douceur, pour l'amour de Dieu, tous les maux qui peuvent lui venir de la part des hommes.

Il porte la croix devant lui, afin qu'il pleure ses propres péchés; et derrière lui, afin de pleurer aussi par compassion ceux des autres, et afin qu'il sache qu'il est établi médiateur entre Dieu et le pécheur, et qu'il ne cesse de prier et d'offrir le saint Sacrifice, jusqu'à ce qu'il ait mérité d'obtenir grâce et miséricorde.

Quand le Prêtre célèbre, il honore Dieu, il réjouit les Anges, il édifie l'Eglise, il secourt les vivants, il procure le repos aux morts, et se rend lui-même participant de toutes sortes de biens.

(Imitation de Jésus-Christ.)

Sacerdotes, ministri Filii mei, suis irreverentiis mysteria celebrando sacrosancta... pœnam commeruerunt, et ecce pœna imminet eorum capitibus... Jam nemo est supplex divinæ misericordiæ et veniæ pro populo; jam desunt animæ generosæ, jam nullus qui sit dignus offerendi pro mundo ad Deum æternum Victimam immaculatam. (N.-D. de la Salette, 19 septembre 1846.)

Tous les écrivains, tous les prédicateurs, tous les confesseurs ne devraient rien recommander plus instamment que la prière.